Frühlingswanderung im Obwaldnerland

27 Wanderer versammelten sich am 21. April um 10.Uhr zur Fahrt nach Sarnen. In Sarnen in der Residenz Am Schärme gab es den Kaffeehalt. Gestärkt wanderten wir anschliessend ein Stück der grossen Melchaa entlang bevor es durch den Wald hinauf nach Kerns ging. Im Restaurant Rose wo uns noch 2 Nichtwanderer erwarteten gab es ein feines Mittagessen mit Nachservice. Am Nachmittag wanderte der grösste Teil noch via Kägiswil zurück nach Sarnen von wo es dann zurück nach Hause ging.

Den Organisatoren Anna und Thaddeus Galliker einen herzlichen Dank. René Wolf

